

東京健康科学大学 卒業生の皆様

2020年卒業生の皆様、保護者の皆様、このたびは、ご卒業誠におめでとうございます。駐ベトナム社会主義共和国日本国特命全権大使の山田です。

本日、東京健康科学大学にとっては初となる学生6名が卒業します。皆さんはこの大学で、先生、友人など、多くの人と知り合い、勉強され、無事に本日を迎えられるました。また、これまで長い間皆さんをサポートしてくださった、ご両親やご家族の皆様にも、心からお祝いを申し上げたいと思います。

卒業生の皆さん、東京健康科学大学で過ごした日々はいかがでしたか。もちろん、楽しいことだけでなく、試験前のつらい勉強など様々な思い出があることと思います。それらの思い出を糧として、皆さんが社会に羽ばたき貢献されることを期待しております。

また、このたび初めて卒業式を迎える東京健康科学大学にも、一言お祝いの言葉を申し上げたいと思います。東京健康科学大学2016年に開校し、その年の新入生は9名でした。それから4年、今年は当時の約4倍、36名の新入生の皆さんを迎えており、在籍者の数は145名となっております。

当初、看護学科と理学療法学科で始まりましたが、臨床検査学科、診療放射線学科、義肢装具学科といった新たな学科も加わりました。更に、附属病院の建設計画も進められています。日本の大学が、成長著しいベトナムにおいても教育活動を展開していることをたのもしく思う次第です。

最後に、皆様の御健勝と御多幸、そして益々の発展を祈念し、結びとさせていただきます。

2020年7月
駐ベトナム日本国特命全権大使

山田 滝夫